

CON ELLO, NO SERÁ NECESARIO QUE SE TRASLADEN A SANTIAGO

Convenio permitirá que cirugías de usuarios del Instituto Teletón se hagan en la capital regional

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En el edificio del Centro Médico Integral de Talca, la red Clínica Lircay ACHS Salud y Teletón Maule, firmaron un convenio que permitirá que cirugías de usuarios del instituto, se hagan en la capital regional, sin necesidad de tener que viajar a Santiago para hacerlo. Juan López, director de Teletón del Maule, in-

formó que este convenio es fundamental para el instituto, porque va a mejorar la calidad de vida de sus usuarios. “Es un acuerdo comercial para la compra de servicios de Salud, entre ellos, la utilización de pabellones, imagenología y exámenes médicos, entre otros, que nos va a permitir, comenzar la actividad quirúrgica acá

en el Maule y ser el quinto polo quirúrgico a nivel nacional, de los institutos Teletón”, precisó.

Asimismo, reveló que “el año pasado operamos a 47 niños de la Región del Maule y este año, queremos llegar a esa misma cifra e ir incrementándola con el paso del tiempo. Esperamos comenzar dentro de las próximas



Juan Ignacio Zerené, gerente general de Clínica Lircay Achs Salud y Juan López, director de Teletón del Maule, suscribieron el convenio.

semanas y para eso, venimos trabajando desde hace un tiempo con la Clínica Lircay, hasta que llegamos a acuerdos bastante importantes, dentro de las prestaciones”. En tanto, Juan Ignacio Zerené, gerente general de Clínica Lircay ACHS Salud, expresó que

“es un orgullo colaborar en este acuerdo comercial con Teletón y hacerlo cada vez más grande. Partimos con un par de servicios, pero la idea es que estos 47 niños que el año pasado se operaron en otra región, en Santiago, ahora lo puedan hacer acá, facilitan-

do toda esta experiencia y este viaje que significa tanto para el paciente como a la familia”. “Somos una red de clínicas, que está presente en todo el país y la idea es que este convenio se traspase regionalmente para que podamos seguir apoyando”, cerró.